



Boletín GCS-_____
Guayaquil, septiembre 20 del 2013

Director Troya recorre agencias de Registro Civil en Guayaquil

Como parte del proceso cotidiano de mejorar el servicio a la ciudadanía, el Director General de la DIGERCIC, Jorge Troya Fuertes, visitó la agencia Matriz y Norte en Guayaquil, lugares donde pudo verificar todos los cambios y las mejoras que requiere la institución para mantener su servicio de calidad y calidez.



Varios funcionarios comentaron personalmente al Director Troya sobre el manejo de los procesos para servir a la ciudadanía y los ajustes necesarios para agilizar los tiempos en los servicios de la institución. Los usuarios mostraron su satisfacción al notar la preocupación de la máxima autoridad para conocer sus opiniones y mejorar la atención que reciben.

Durante las actividades realizadas en Guayaquil también estuvieron presentes David Vizueta, Director Provincial del Guayas; Guillermo Torres, Director Técnico de Cedulación, entre otras autoridades de la DIGERCIC y de la provincia.

Comunicación Social
@registrocivilec